
 
Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema. Danach 
besteht Gelegenheit für Fragen. 
 
Frau Schwede-Oldehus möchte wissen, ob die zuletzt neu hinzugekommenen Hebammen 
auch auf einen Zuschuss reflektierten, was lt. Herrn Kaumann nicht der Fall sei. 
 
Frau Kringel hätte sich aus fachlicher Sicht der Schwangerenberatungsstellen eine größere 
Lösung, nämlich die Anstellung von Hebammen gewünscht, dies wäre leider jedoch zu 
schwierig zu realisieren. 
 
Sie lässt abstimmen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 4 
 
 
Beschluss: 
Beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 
 
 


